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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
JURAMENTACIÓN COMISIÓN PROYECTO METROBUS 
06 DE MARZO DE 2009. 
 
 
EN PRIMER LUGAR Y COMO LO ANUNCIAMOS EL DÍA DE AYER JUNTO AL DOCTOR NORMAN 
QUIJANO, A PETICIÓN DEL ALCALDE ELECTO DE SAN SALVADOR QUIEN ASUMIRÁ EL 
PRÓXIMO 1 DE  MAYO, HEMOS NOMBRADO ESTA COMISIÓN PRESIDENCIAL, QUE TIENE 
POR OBJETO ESTABLECER UNA SERIE DE IDEAS, PLANTEAMIENTOS PARA EL 
DESARROLLO DE UN MEJOR TRANSPORTE, NO SOLO EN SAN SALVADOR, SINO EN 
DIFERENTES LUGARES DEL PAÍS. 
 
QUIERO DECIRLES Y ME LO RECORDABA RICARDO PERDOMO HOY, QUE LA COMISIÓN 
MULTIDISCIPLINARIA QUE LE DIO AL EJECUTIVO RECOMENDACIONES DE TIPO 
ECONÓMICO TOCÓ EL TEMA DEL TRANSPORTE PÚBLICO. Y SIENDO UNA PROMESA DE 
CAMPAÑA DEL DOCTOR NORMAN QUIJANO QUE HA DECIDIDO EMPRENDER  Y CUMPLIRLA,  
PIDIENDO POR SUPUESTO EL APOYO DEL EJECUTIVO QUE SIEMPRE ESTUVO DISPONIBLE 
PARA NO SOLO EL ALCALDE DE SAN SALVADOR, SINO PARA TODOS LOS ALCALDES DEL 
PAÍS, 
 
DOCTOR QUIJANO YO CREO QUE ESTA ES UNA BUENA OCASIÓN PARA QUE 
PROFESIONALES  CONOCEDORES DE ESTA MATERIA QUE HOY HAN SIDO JURAMENTADOS 
A LOS CUALES LES AGRADEZCO MUCHO EL HABER ACEPTADO ESTA INVITACIÓN. 
 
LA PRESIDENCIA Y EL ALCALDE ELECTO DE SAN SALVADOR QUIEN QUIERE DESDE MUY 
TEMPRANO A DESARROLLAR EL  TEMA DEL TRANSPORTE, EL TEMA DEL METROBUS QUE 
HA SIDO UNA PROMESA  DEL ALCALDE ELECTO. 
 
YO POR SUPUESTO UN PROYECTO DE ESTA MAGNITUD PARA LA CAPITAL, NECESITA NO 
SOLAMENTE TRABAJO, NECESITA INVERSIÓN Y ES IMPORTANTE QUE EL EJECUTIVO 
NACIONAL, EL GOBIERNO NACIONAL, LE DE TODO EL RESPALDO A LA ALCALDÍA DE SAN 
SALVADOR PARA MEJORAR EL TEMA DEL TRANSPORTE PUBLICO Y REORDENAR  
PRÁCTICAMENTE LA CAPITAL. 
 
QUIERO AGRADECERLES A TODOS LOS MIEMBROS DE ESTA COMISIÓN, EN CUYA 
INTEGRACIÓN PUEDEN DARSE CUENTA HAY PERSONAS ADEMÁS DEL ALCALDE, COMO EL 
LICENCIADO ALEJANDRO DUARTE,  QUE FUE ALCALDE DE LA CAPITAL  Y ES CONOCEDOR 
DE ESTE TEMA , POR LO CUAL AGRADEZCO MUCHO ALEJANDRO TU PARTICIPACIÓN  Y LA 
CONTRIBUCIÓN QUE LE DARÁS A LA CIUDAD DE SAN SALVADOR. 
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Y MUCHAS GRACIAS A TODOS USTEDES Y ALCALDE VAMOS A TRABAJAR DE LA MANO 
HASTA QUE TERMINE MI MANDATO Y SEGURAMENTE EL PRÓXIMO INQUILINO DE ESTA 
CASA PRESIDENCIAL APROVECHARÁ ESTAS RECOMENDACIONES PARA TRABAJAR DE LA 
MANO CON EL ALCALDE QUIJANO Y POR SUPUESTO HACER ESTOS GRANDES CAMBIOS 
EN LA CAPITAL SALVADOREÑA COMO TU LO PROMETISTE. 
 
MUCHÍSIMAS GRACIAS. 
 


